



La prevención y la información como objetivos en el día de la Diabetes

Todos los centros sanitarios contarán con un profesional para orientar a los pacientes

Redacción / CÁDIZ

El Día de la Diabetes, en la jornada de ayer, se centró en la labor de prevención e información hacia los pacientes afectados. La tasa de complicaciones asociadas a la diabetes se están reduciendo en los últimos años gracias, en gran medida, a la implantación del Plan Integral de Diabetes, que ha desarrollado

EVOLUCIÓN

En los últimos años se han reducido las complicaciones asociadas a la diabetes

programas de detección precoz de estas complicaciones con el objetivo de identificarlas cuanto antes, aplicar el tratamiento adecuado para su control y tratamiento y ofrecer una atención integral a estos pacientes.

En concreto, se han reducido las tasas de ictus, la de infartos agudos de miocardio, la de cetoacidosis, la de amputaciones y la de descompensaciones hiperosmolar. Desde la puesta en marcha del Plan Integral de Diabetes en 2003 se han beneficiado



Prueba para determinar el nivel de azúcar en la sangre.

ya un total de 31.106 gaditanos. Aumentar y acercar la información sobre la enfermedad a la ciudadanía es otro de los objetivos y con esta finalidad nació en 2008 el canal específico sobre diabetes en el servicio de Consejo Sanitario 24 Horas a través de Salud Responde (902 505 060).

Dentro de las líneas de trabajo del Plan, destaca también la puesta en marcha de un nuevo programa de formación que permitirá a todos los centros sanitarios contar con un profesional referente en educación diabetológica, con el objetivo de ofrecer a los pacientes con diabetes la formación y herramientas necesarias para el tratamiento y manejo de su enfermedad.

De forma paralela a la actividad sanitaria, el Plan Integral de Diabetes celebra anualmente actividades específicas dirigidas a niños y adolescentes, entre las que destacan los campamentos de verano, realizados en colaboración con las asociaciones de pacientes diabéticos. El objetivo fundamental de esta actividad es proporcionar a los niños con diabetes la mejor comprensión de su enfermedad, aumentando el control sobre la misma y, sobre todo, compartiendo con otros niños sus mismas vivencias.